
 
Protokollnotiz: 

Die Vorlage wird zurückgezogen. 

Unabhängig davon weist Referent Krauße darauf hin, dass die bestehende Straßenplanung 
in diesem Jahr nicht mehr vollzogen werden kann und die zum Ausbau der Vacher Straße 
reservierten Fördermittel für dieses Jahr zurück gegeben werden müssen. 

Sobald die Grundstücksprobleme gelöst sind, kann im nächsten Jahr ein neuer Förderantrag 
gestellt werden 


